JESUS CHRISTUS spricht:

"Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von jedem Wort, das durch den Mund Gottes geht." Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt HÖRE GOTTES WORT AM TELEFON vom 30.09.-06.10.2023

Nr. 23/40-A

Lieber Hörer.

wir leben schon in einer ganz besonderen Zeit.

Gewiss, jede Zeit hat ihre Besonderheiten. Aber diese gegenwärtige Entwicklung in Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Kultur, hat einen Verlauf genommen, der uns immer neu zu denken geben muss.

Auch hier bin ich wieder so dankbar für meine Bibel. Wie oft muss ich diesen Satz wiederholen. Denn es gibt kein anderes Buch in dieser Welt, das in allem die Wahrheit spricht und auch die beste Zeitanalyse bietet. Hör doch, wie sie diesen Zeitabschnitt der Weltgeschichte charakterisiert:

"Das aber sollst du wissen, dass in den letzten Tagen schlimme Zeiten eintreten werden. Denn die Menschen werden sich selbst lieben, geldgierig sein, prahlerisch, überheblich, Lästerer, den Eltern ungehorsam, undankbar, unheilig, lieblos, unversöhnlich, verleumderisch, unbeherrscht, gewalttätig, dem Guten feind, Verräter, leichtsinnig, aufgeblasen; sie lieben das Vergnügen mehr als Gott; dabei haben sie den äußeren Schein von Gottesfurcht, deren Kraft aber verleugnen sie." 2. Tim. 3,1-5

Diese Zeitanalyse trifft in allem voll auf unsere Generation zu. Was löst nun dieser Tatbestand in deinem Herzen aus? Wie gehst du mit alledem um? Oh, diese Fragen sind so wichtig!

Darf ich dir sagen, wie es mir geht? Ich trage Tag für Tag Schmerzen mit mir, wenn ich an den Zerfall dieser Generation und Menschheit denke. Sie tut mir unendlich leid. Wie gerne möchte ich jeden aufhalten und sagen: "Bitte, geh keinen Schritt weiter in die falsche Richtung!"

Wer mit dieser, dem Zerfall hingegebenen Generation mitläuft, muss unbedingt wissen, dass ihr Ziel die totale Kontrolle, die totale Diktatur, das Auftreten des Antichristen und schließlich die Hölle ist.

Bedenke bitte, dass dies keine Schwarzweißmalerei ist. Alexander Solschenizyn hat sich dazu so geäußert:

"Die Menschen haben Gott vergessen, und das ist der Grund für ihre Probleme der Gegenwart. Wir werden keine Lösungen finden, ohne die Umkehr des Menschen zum Schöpfer aller Dinge."

Ist das nicht enorm, dass von alledem schon so viele Jahre in der Bibel steht? Wieder einmal wird uns vor Augen gestellt, dass niemand die Zukunft so gut kennt wie unser Gott. Was ist seine Absicht?

Er will uns beweisen, dass er nicht nur über die Geschichte Bescheid weiß, sondern auch die Fähigkeit hat, aus den Fesseln der Sünde und des Selbstbetrugs heraus zu erlösen. Ja, auch ich rufe es heute dir und allen Hörern der Kurzpredigt zu:

"Lass dich versöhnen mit Gott!"
2. Korinther 5,20